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楼市速递

竞争加剧市场良性发展
穷则变，变则通，不在竞争中崛起，

就在竞争中消亡。优胜劣汰从来是市场
竞争的不二法则。而回顾房地产行业的
十余年，这一法则却几乎失效。

韩洪涛回顾了那个房地产“遍地是
黄金”的时代：“那时的房地产不同于其
他任何行业，它可以说基本上没有赔钱
的，看似倒闭的企业其实就算把项目做
到一半卖掉，照样能赚钱。”

这样的市场看似美好繁盛，却并不
合理。韩洪涛认为房地产行业虽然较多
地受制于调控，涉及民生，但其本质毕竟
还是一个行业，行业就应该有优胜劣
汰。而随着房地产行业的愈发成熟，优
胜劣汰的迹象已开始出现。“在我刚毕业
的时候，人们常说房地产就像八九点的
太阳，说中国的房地产是朝阳产业。而
现在，房地产已经发展至正午，让人感觉
有些灼热，一些企业也‘烤得’有些顶不
住了。按照我的设想，房地产的分化在
未来会更明显。虽然比其他行业会好一
点，起码也要有 10％~20％的淘汰率。
这是一种良性发展，也是行业成熟的标
志之一。”

韩洪涛所言非虚。众所周知，近几
年，全国性知名房企陆续入驻郑州逐鹿
中原，给本土企业带来了空前的竞争压
力。“对于本土企业来说，全国性知名房
企的到来造成了冲击，也带来了提升，打
开了从产品规划到产品的附属功能的全
新视角。例如产品的智能化，以前本土
开发商没有这种概念，也不愿意在这方
面过多投入，现在我们已经意识到了这
个问题。”韩洪涛指出，“在现在的市场环

境中，开发商若想不掉队，若想谋求生存
空间，就要不断学习，与时俱进，做好产
品，研究市场。现在房地产拼的不仅是
资金实力，还要拼研发实力、拼人才凝聚
力以及对未来市场的判断能力，要分析
客户的需求，讲究建筑品质、规划、综合
服务。”

韩洪涛预计下一步房地产会越发展
越成熟，成熟之后就是分化，跟不上时代
的发展，缺乏竞争力的企业或将慢慢退
出这个舞台。

返璞归真重拾居住属性
“房子是用来住的，不是用来炒的！”

去年12月，中央经济工作会议不仅精准

定位住房功能，更对房地产市场接下来

的发展“一锤定音”，要求住房回归居住

属性。

“回归居住属性”正与韩洪涛从业以

来对房地产行业最深的感悟不谋而合，

他提出了这样一个观点：房地产开发正

回到原点。

这让记者感到有些不可思议，为什

么说“回到原点”呢？

“事实上，现在房地产的开发思路和

我刚进入房地产时候的想法是趋同的。”

韩洪涛解释道，“那时候的产品是初始

的，是粗放的，也是单纯的。开发商走上

街头做调查，问人们家里有几口人，住多

大的房子。在初始状态下，房地产的存

在就是未来解决人们的居住需求。而在

中间的一段时间里，我们太过膨胀，太过

追求投资价值，许多购房者在买房时考

虑的也是过几年好不好卖，开发商也忽

略了原本的居住价值。而现在我们正慢

慢在回到原点。现在再做产品研发的时

候开发商就不要再考虑它转手好不好卖

的问题，而要研究它住得舒服不舒服。”

这种“住得舒服”就是如今人们广泛

热议的“居住属性”。韩洪涛对其作了细

致的阐述：“例如卫生间的位置、厨房的

位置和客厅、阳台的直线距离，怎样布局

才合理，包括现在的新风系统，智能化系

统，都是我们现在重点做的研究。让业

主住到小区后，感觉到房间的布局没有

浪费，感觉到物业管理的人性化。所以

我说现在越做房地产感觉越回到初始状

态，就是要解决老百姓的居住问题。”

诚如斯言，若房价持续居高不下，泡

沫得不到抑制，房子成了理财产品，成了

有钱人的投资渠道，便违背了国家对房

地产的定位。“未来房地产行业要健康发

展，绝不可杀鸡取卵。在中央的定调下，

在政策调控的作用下，居住属性的回归

是现在房地产市场慢慢走向成熟的另一

标志。”韩洪涛说。

平衡供需发展租赁市场
近日，郑州成发展住房租赁市场首

批试点城市，要求加快发展住房租赁市
场，这成为业内持续广泛热议的话题。
韩洪涛也就这一热点侃侃而谈，逐字逐
句让人心悦诚服。在韩洪涛看来，住房
租赁市场的发展也是房地产市场走向成
熟的一种必然趋势。

“发展住房租赁市场，对国家来说是
一种战略规划，是站在宏观调控的角度
来制定政策，引导市场。”韩洪涛分析，

“我国对住房有需求的人群十分庞大，要
想使得供需平衡，使得房地产真正实现

健康发展，从根本上来说，就要从供给侧
改革这方面着手。发展租赁市场是国家
的一个战略规划，从长远来说对未来的
房地产发展将起到纲领性的指导作用。”

国家如此规划，房企能否心甘情愿
地配合？韩洪涛坦然一笑：“事实上我们
企业也愿意这么去做。可能刚开始对我
们的现金流会有一定影响，但自持租赁
也让我们的房地产开发不再是一锤子买
卖，是从长远来看，它的增值能力还是比
较强大的，这对企业的发展也是好事。”

国家有规划，房企肯配合，但租赁市
场若想真正发展起来还需一个漫长的过
程。“中国人传承几千年的思想观念不是
一时半刻能改变的，穷其一生总在追求

‘居有定所’，稍微赚了点钱就想买房，这
种思想已经根深蒂固。”韩洪涛坦言。

那么国家推出了新的租住制度，鼓
励发展租赁市场，会不会使这种思想观
念有所改变？韩洪涛相信会的：“其实现
在的年轻人思想已经开始有所松动。如
果国家下一步大力推行新的租赁制度，
逐步细化相关政策，完善配套，真正实现

‘租住同权’，解决承租人子女入学等问
题，未来人们的思想观念或许也会因此
改变。”

在韩洪涛的眼中，房地产行业的“前
半生”已告一段落，就如一个人的成长，
有过初生牛犊不怕虎，有过年少轻狂的
膨胀，有过乱花渐欲迷人眼。而现在，此
人已行至中年，从顺风顺水到波涛汹涌
再到波澜不惊，岁月将其洗练得理性而
成熟。风物长宜放眼量，相信房地产市
场在返璞归真之后，更能健康平稳地发
展下去，实现“安得广厦千万间，大庇天
下寒士俱欢颜”的美好愿望。

房地产行业正走向成熟
——访泰山集团河南坤众置业有限公司总经理韩洪涛

本报记者 龙雨晴

探盘体验

在银基国际旅游度假区记者了解

到，该项目占地面积约 1.6万亩，由银基

集团斥资约 560 亿建造。是中原地区

集文化、游乐、休闲度假为一体的文化

旅游项目。项目涵盖 6大主题公园，观

音圣地和轩辕圣境两大文化圣地、黄金

海岸风情商业街、7 大特色主题酒店，

集中娱乐体验、养生养老、商务会议、商

业休闲、度假居住几大功能于一体，着

力打造一个全龄服务、全天候、全季节

的文旅综合体。

银基国际旅游度假区依傍云岩湖
畔，约 3000亩的浩渺湖面打造 8公里湖
岸线。漫步在景色绝美的沿湖景观大
道，傍水而居、舒爽开阔。而住宅项目正
立于万亩原生坡地之中，拥有上千亩原
生林海，出门即是森林，尽享富氧生活。

在这里，山水与生活紧密相伴，让
居住者随时都能够揽阅到原生湖林的
美景，赋予生活成熟而深邃的韵味。在
享受淡泊宁静生活的同时，更显示出独
特而成熟的生活优势，于自然的天空下
恣意享受成熟的区域配套和从容的便
利生活。

推荐有+

银基国际旅游度假区依托天下第一

宫之称的黄帝宫而建，形成最具特色的

佛文化主题园区，倾力打造两大禅修圣

境、一处文化传承；6大主题乐园，欢乐

触手可及；7大特色主题酒店，8公里黄

金海岸商业街，休闲娱乐，近在咫尺；知

名学府（规划中）打造精英教育、省甲级

医院（规划中）提供放心医疗，有保障才

更安心；特聘丹尼尔管家式物业服务，

24小时全方位提供贴心服务。

项目所在地位于郑州半小时经济圈

内，郑州南轴三大组团中心点，得益于
“1 道、1 铁、1 轨、2 大枢纽、3 大快速路
网”的立体交通布局，无缝对接主城区，
构筑便捷融城生活圈。

银基国际旅游度假区住宅板块定位
为高端住宅区，社区内全龄段儿童游戏
池、老人康体设施、户外防水插座、凉亭
座椅、儿童座椅……几十项最具人性化
的设计，为业主的生活带来无微不至的
关怀。

项目地址：新密市郑尧高速密杞大
道交会处向南5公里。

2001年，韩洪涛刚毕业便入行房地产。彼时，郑州的房地产行业正如八九
点钟的太阳，朝气蓬勃；韩洪涛也恰是书生意气挥斥方遒的年纪，壮志凌云。

2017年，是韩洪涛从事房地产行业第十六个年头。郑州自身的区位、交
通、人口优势与一波又一波的政策、规划红利共同创造出一座“机遇之城”，房
地产行业已如日中天，步入成熟。韩洪涛也成了沉着锐利的郑州地产界“老
炮儿”，阅尽千帆更显低调谦逊。

2000年左右，郑州房地产进入发展的第一步，是粗放式的，是朦朦胧胧
的，是最初始的房地产：我盖几间房子，你有需求有闲钱了便来买。那时候还
没有按揭，都是一次性，客户都是提着现金来买房子。

“2005年左右，郑东新区的建设吸引了绿地、顺驰等企业进入郑州，带来
了新的规划和理念，也带来了郑州房地产大发展的一个提速，郑州房地产步
入第二个发展阶段。”

近日，经历了郑州地产行业“前半生”的韩洪涛将其对房地产大势的所思
所悟向记者娓娓道来：“目前，郑州房地产发展已经来到第三阶段，一个崭新
的、成熟的发展模式正逐渐浮出水面。”

绿都紫荆华庭
举办挚爱作品音乐会

本报讯（记者 刘文良）7月 22日，66岁的卢冠廷出现在绿都紫
荆华庭挚爱作品音乐会上。22年前，一部《大话西游》，爱恨纠葛一
望千年，由卢冠廷作曲、其夫人唐书琛填词创作的《一生所爱》，更是
将片中至尊宝和紫霞仙子 500年都没有结果的爱情渲染得更具感
染力。《一生所爱》熟悉的旋律和歌声在夜空中响起，瞬间勾起人们
的回忆。台下坐着来自郑州、上海、南京、洛阳、南阳等城市专程赶
来的歌迷，观众们安静地聆听，生怕扰乱那穿透心灵的天籁之音。

有人评价说，卢冠廷的声音有种留声机的质感，又带着几分童
真，一面容纳着时间，一面对抗着时间。你能同时在他的身上看到
两种魅力，一种是岁月沉淀后的冷静与包容，一种是一如少年般的
纯真与干净。从《凭着爱》到《陪着你走》，再到《一生所爱》，三首歌
的时间不长，却让今夏时光的流逝也变得甜美。

向曾经的年华致敬，在温暖的回忆重归，这就是绿都紫荆华庭
四周年收官之际想要传递给每个人的一份感动。2013年至今，栉
风沐雨筑就城市荣光，绿都紫荆华庭一路见证了郑州城南的繁华蜕
变，终成万家所选，繁华大城。此次绿都紫荆华庭2017挚爱作品音
乐会，联合912电台，诚邀卢冠廷、912电台主播及郑州20年实力乐
队不见不散，带来一场难得的时光之旅。

新城·尚郡众望开盘
本报讯（记者 刘文良）7月 23日，新城控股郑州首开作品新城·

尚郡迎来首次开盘，90平方米~140平方米的新中式人文大宅受到
购房者的追捧。

据了解，开盘当天不少购房者早早地排队等候。在工作人员的
细心引导下，客户有序签到，贴心的工作人员还为大家送上爱心早
餐，不到8点，营销中心内已经人声鼎沸。上午9点，新城·尚郡正式
开盘，等候区等待叫号的客户心急如焚，叫到号码的客户，在工作人
员核对完身份信息后，立刻进入销控区，开始选房。随着开盘的有
序进行，现场气氛持续升温，客户选到心仪的房子后，都十分欣喜。

新城·尚郡首次开盘，得到了较好的认可。对于首次进驻郑州
的新城控股来说，这是一个好的开始。

据介绍，作为新城控股落子郑州荥阳的首开作品，新城·尚郡无
论是区位优势还是项目规划，都赋予客户对未来生活的满满期待。
品牌房企的实力，新中式住宅风格以及人性化的户型设计，受到购
房者的青睐。

亚星·淘气堡新天地
招商推介会举行

本报讯（记者 侯国昌）7月 21日，“亚星·淘气堡新天地招商推
介会”在亚星金运外滩售楼部举行。现场各类商家、媒体、社会各界
人士齐聚一堂，共同见证淘气堡新天地的独特魅力及区域未来发展
前景，更有著名学者及业内人士论道商业大势，为大家带来一场商
业地产盛宴。

据悉，活动现场有 150余家商业代表出席，共同表达广大商家
携手发展、共创辉煌的美好心愿。推介会上，亚星商业公司总经理
葛宁介绍了亚星商业的雄厚实力和深厚文化，指出亚星·淘气堡新
天地作为中原一站式亲子互动商业街区，将带来全新互动体验。

亚星商业公司招商中心经理张永新分别对亚星淘气堡新天地
的区位优势、联盟优势、硬件优势、团队优势、融资优势等多方面做
出了详细的说明，他表示，亚星·淘气堡新天地一定能够带领入驻淘
气堡的每个品牌，一起创造亲子互动行业的传奇。

房地产专家李晓峰、北京华联河南区总经理解江峰、丹尼斯百
货开发部经理靳惠智、乐可多品牌运营中心总经理申峰，对目前商
业情况进行共同探讨。李晓峰说，一个商业如果能抓住女士与儿
童，那么这个商业定位就是成功的，而亚星·淘气堡新天地则是从女
士与儿童的角度出发，成功吸引目标客群。

中原媒体共鉴青风公园除霾住宅

本报讯（记者 陈默）7月 22日，“缘聚青风，燃情盛夏”——青风
公园媒体联谊会在青风公园营销体验中心举办。多家郑州主流媒
体亲身体验“绿色生活供应商”的代表项目：青风公园，并初次体验
绿色建筑在舒适度和健康上带来的美好体感。

据了解，青风公园的技术核心为双向流正压热交换静电除霾系
统，通过粗效过滤，静电除尘，高效过滤三重模式置换新风，过滤室
外污染空气。强大的空气过滤系统，综合过滤效率高达 99.9%，使
室内平均 24小时 PM2.5浓度小于等于 35 μg/m3。而且最为重要
的是，除霾系统是作为销售承诺写进合同里。

青风 1.0住宅采用的是双向流新风系统，优点是新风置换效果
更好，除霾效果更好。新风热交换通过管道将室外的空气温度调节
接近室内空气温度后送入室内，可连续不断地提供高性能和高效率
的换气。在室内带动空气循环，适时补充室内新鲜空气。

“青风公园 除霾住宅”，青风公园的核心定位简单直接。“造什
么样的房子，不是技术问题，而是价值观问题。看重的是怎么让人
的生活更绿色、更健康。”在切身体验过后，有媒体人士表示，这次才
真正意识到青风公园的力量所在，所有的技术研发，都指向同一个
结果——绿色健康的舒适生活。

2017郑州国际地产联合采购大会落幕

本报讯（记者 龙雨晴）7月 21日~23日，为期三天的 2017郑州
国际地产联合采购大会结束。此次大会吸引了建业、正商、昌建、康
桥、楷林、万科、恒大、融创、碧桂园、鑫苑、美景等品牌开发商，德国，
法国，芬兰，日本，韩国，中国深圳、广东、上海等源头供应商，上百家
房企组队对接。

据了解，本次大会由河南省房地产业商会主办，规模大、规格
高，全国联动，时节 500强房企组队参会；全球参展，不出家门采供
双方实现无缝对接是此次展会的亮点。

展会结束后，省房地产商会常务副会长兼秘书长赵进京表示：
“这次活动我们战战兢兢，如履薄冰，只能给自己打60分，这是全国
首次无利润联合采购展会，就是想把供应库做大，降低成本，赔钱搭
平台，也是在上下求索砥砺前行，如何让采供双方实现有效无缝对
接，如何让他们在展会上收获满满。展会明年后年还会接着办，吸
引更多世界500强房地产商及供应商，让会员切实得到实惠。”

一湖一世界一湖一世界 一宅一人生一宅一人生

悠闲的云，宁静的湖面，诗意的栖居……这些优美的印
象叠加在一起，让人顿生一种超然物外之感。如果说以前
一直在寻梦，那么此次来到银基国际旅游度假区，看到银基
匠筑的滨湖美宅，就是在圆梦了。


